

Conseil aux jeunes de la Sounnah en Egypte

Au nom d'Allah le Tout-Miséricordieux, le Très-Miséricordieux ci-après:

Suite à la demande de certains frères méritants, j'écris ce conseil aux frères qui, suite à ce qui s'est produit entre Shaykh Hicham Al Biyali et Shaykh Mouhammad Raslan, sont en pleine divergence.

Je leur dis en leur rappelant ce fondement primordial des fondements des Gens de la Sounnah à savoir: l'obligation de l'unité sur la vérité et se cramponner au câble d'Allah en évitant toutes formes de divisions, de divergences ,de fractions et de scissions fanatiques et d'innovations.

Pour cette raison je leur conseille de s'éloigner de tout ceci et d'éviter toutes formes d'accusations entre eux de quelques types d'innovations et d'hérésie que ce soit, mais plutôt de revenir aux savants des Gens de la Sounnah de leur pays pour trancher entre celui qui a juste et celui qui est dans l'erreur et ainsi savoir quelle est la méthode appropriée à employer avec celui qui est dans l'erreur.

Je leur conseil également de ne pas devancer les savants (dans les jugements) ceci n'est pas la voie des Gens de la Sounnah.

Et que la personne ne se surestime pas ni son shaykh également et qu'il sache que chacun commet des erreurs afin qu'il se libère du fanatisme de son shaykh de lui être un fervent partisan qu'il s'en rende compte ou non. Il doit revenir aux savants et ne pas aller au-delà de ce qu'ils auront décidé s'il veut être parmi les gens de la vérité, ceux qui aiment secourir et concourir à la victoire de la prédication des pieux prédecesseurs (Da'wat Salafiya); et il ne veut pas être une cause de divisions et de divergences.

Qu'Allah accorde à tous la réussite dans ce qu'il aime et agréé et qu'il unisse leurs coeur sur la vérité et en particulier nos bien-aimés Ahl As-Sounnah d'Egypte.